



Ein Jahr voller großartiger Erfahrungen...

Vor einem Jahr habe ich beschlossen, etwas zu tun, was mir meine Schwester empfohlen hatte, ein Jahr auf der Gaesdonck in Deutschland zu lernen. Ich habe mich darauf eingelassen, aber ohne wirklich zu wissen, was auf mich zukommt. Ich wollte etwas Neues ausprobieren und mein Deutsch verbessern. So begann ein Jahr voller großartiger Erfahrungen, neuer Freundschaften und effektivem Lernen.

Gaesdonck hat ausgezeichnete Einrichtungen für alle Arten von Vorlieben und Hobbys, in meinem Fall, Fußball. Ich habe auch Menschen und Freunde aus anderen Kulturen getroffen, die ich nicht vergessen werde und die ich schätzen gelernt habe. Außerdem habe ich gelernt, die Zeit zu nutzen. Ich hatte die Freiheit, mich sicher durch die Straßen zu bewegen und konnte jederzeit für mich selbst Verantwortung übernehmen.

Die kurzen Wege und Aktivitäten, die die Gaesdonck in der Freizeit anbietet, sowie die Unterstützung durch die Erzieher beim Lernen, haben dazu geführt, dass ich mich in der deutschen Sprache deutlich verbessert habe. Auf Gaesdonck haben sich die Lehrer und Erzieher immer um mich gekümmert.

Heute, ein paar Wochen vor Ende meines Aufenthaltes, kann ich sagen, dass meine Entscheidung, zur Gaesdonck zu gehen, sich auf jeden Fall gelohnt hat, und ich werde sie nie bereuen!"



Johannes Hauser (16)
Schüler aus Mexico-Stadt